
 
 
 

 

Le verbe indique si l'action se déroule dans le passé, le présent, le 
futur. Certains mots appelés indicateurs de temps, donnent des 
indices. 

Exemple :  

Nous avons bu.   Nous buvons  Nous boirons. 
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Passé - présent - futur 
 

C. _ _  Passé - présent - futur 
 

C. _ _  
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1 Radical / Terminaisons 
 

Un verbe est composé d'un :  
- radical      : partie qui ne change jamais 
- terminaison  :  qui change en fonction du temps/ la personne. 
 

  radical    radical 
 

Exemple :   occup/er    chant/aient  
 

   terminaison   terminaison 
 

2 L'infinitif et les 3 groupes 
 

 L'infinitif sert à désigner le verbe quand il n'est pas conjugué. 
 

 Pour trouver l'infinitif d'un verbe,  on peut utiliser "il faut ...." 
Exemple :  Il joue   Il faut jouer. 
 

 Les verbes sont classés en 3 groupes en fonction de leur 
terminaison. 

 
1er groupe Verbes en -er sauf aller 

Ex : Chanter 
2e groupe Verbes en -ir qui font "issons" avec nous 

Ex : Finir   nous finissons 

3e groupe Tous les autres verbes. 
Ex : couvrir  - pouvoir - prendre - aller. 

 
 
 

 

1 Radical / Terminaisons 
 

Un verbe est composé d'un :  
- radical      : partie qui ne change jamais 
- terminaison  :  qui change en fonction du temps/ la personne. 
 

  radical    radical 
 

Exemple :   occup/er    chant/aient  
 

   terminaison   terminaison 
 

2 L'infinitif et les 3 groupes 
 

 L'infinitif sert à désigner le verbe quand il n'est pas conjugué. 
 

 Pour trouver l'infinitif d'un verbe,  on peut utiliser "il faut ...." 
Exemple :  Il joue   Il faut jouer. 
 

 Les verbes sont classés en 3 groupes en fonction de leur 
terminaison. 

 
1er groupe Verbes en -er sauf aller 

Ex : Chanter 
2e groupe Verbes en -ir qui font "issons" avec nous 

Ex : Finir   nous finissons 

3e groupe Tous les autres verbes. 
Ex : couvrir  - pouvoir - prendre - aller. 

   Vocabulaire de la conjugaison 
 

C. _ _     Vocabulaire de la conjugaison 
 

C. _ _  



 
 
 

 

1 Auxiliaires 
 

 Être et Avoir peuvent être utilisés seuls. 
 

Exemple : Il est gentil.  Il a une balle bleue. 
 

 Être et Avoir peuvent être utilisés comme AUXILIAIRES avec 
d'autres verbes. 
 

Exemple : Il est venu (être + venir)   Il a chanté (avoir + chanter 
 
 

2 Tableau de conjugaison 
 

à apprendre par coeur 
 
  Être Avoir 
je suis ai 
tu es as 
iI, elle, on est a 
nous sommes avons 
vous êtes avez 
ils, elles sont ont 
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        Être et  Avoir au présent 
 

C. _ _          Être et  Avoir au présent 
 

C. _ _  


